



A LA VIRGEN DEL CARMEN

¿Quién eres Tu, mujer, que, aunque rendida
al parecer, al parecer postrada,
no estás sino en los cielos ensalzada,
no estás sino en la tierra preferida?

Pero, ¿ qué mucho si del sol vestida,
qué mucho, si de estrellas coronada,
vienes de tantas luces ilustrada,
vienes de tantos rayos guarnecida?

Cielo y tierra parecen que a primores
se compitieron con igual desvelo
mezcladas sus estrellas y sus flores

para que en Ti tuviesen tierra y cielo,
con no sé qué lejanos resplandores
de flor del Sol plantada en el Carmelo.

(De entre una veintena de imágenes de
nuestra iglesia, esta de El Carmen es una de
ellas que estuvo en "su capilla" del mismo
nombre -del portalillo- como signo de
devoción del pueblo).

W

ESTO HUELE A VACA

Ya sabemos que los de pueblo y de campo
somos unos apestosos, unos inhumanos y anti-
animales, unos atrasados porque solo comemos
carne y que, además, la producimos en nuestros
animales (pollos, terneros, corderos...) para dar
y tomar en detrimento del bienestar y de la vida
de los propios animales...

Y, encima, ahora somos "contaminantes" con la
atmósfera y contribuimos como el que más al
cambio climático, y ahora resulta, por lo que
expulsan por el ano nuestras vacas...cuando lo
que más contamina es la industria y sus
chimeneas, las de las ciudades con sus
calefacciones, los tubos de escape de sus coches

Y esos "ciudadanos de las ciudades", que han
sido en su mayoría de procedencia de pueblo, se
han olvidado o no saben o no quieren saber que
las vacas (ganadería extensiva) y otros animales
(ovejas y cabras) limpian el monte de malezas,
estercan los valles y prados y generan nueva y
exuberante hierba y son motivo de muchos,
pero que muchos puestos de trabajo directos e
indirectos : veterinarios, tratantes, ganaderos,
empleados, cultivadores de forraje,
transportistas y camioneros, vaqueros, pastores,
laboratorios, viajeros, herreros y fraguas...

Y que la culpa la tienen las ventosidades de las
vacas...habría que verlo y "olerlo" por cuanto
parece ser (no soy entendido pero lo he leído)
que las vacas no "pedean" sino que eructan.

Y, de sus beneficios, ni te cuento :

-la leche que, dicho sea, no se le quita al ternero
por cuanto ya se encarga de ello el ganadero
aunque solo sea por la cuenta que le tiene...

-la carne con características únicas e
inigualables para la salud humana...

-su cuero para el calzado y ropa...

Y de las "excelencias" del cerdo, ni te cuento
porque no acabaría.

Pesemos las ventajas e inconvenientes, pero sin
dejarnos llevar por modas de hoy y que nada
han de ser mañana y veamos cómo damos de
comer a tantos millones de gentes que habitamos
en este "asqueroso mundo infectado por los
pedos de nuestras vacas" (¿ ...?).

EL KIWI

Es una fruta muy sana y de muchas ventajas
especialmente regulando el funcionamiento del
aparato digestivo.

Procede de China y Nueva Zelanda.

En España se cultiva en el norte (Cantabria,
Galicia) y produce más de 16 Toneladas al año.

NO DETENGAS EL PASADO.

NO SUEÑES CON EL FUTURO

CONCENTRA TU MENTE EN EL PRESENTE (Buda)